

FPII

Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Anjangsana ke MTS Tunas Harapan Bangsa

Sukabumi - SUKABUMI.FPII.OR.ID

Jan 11, 2024 - 10:52



BHABINKAMTIBMAS DESA BOJONGKALONG POLSEK NYALINDUNG

Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Anjangsana ke MTS Tunas Harapan Bangsa

Sukabumi, 11 Januari 2024 - Kapolsek Nyalindung melalui Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, Brigadir Iwan Kartiwan, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) dan anjangsana ke MTS Tunas Harapan Bangsa di Kp.

Pangkalan, Rt. 03/02 Desa Bojongkalong, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi pada hari Kamis, 11 Januari 2024, mulai pukul 09.30 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan dan sosialisasi kepada Kepala Sekolah dan guru MTS Tunas Harapan Bangsa Desa Bojongkalong. Berikut rangkumannya:

1. **Menjaga Keamanan dan Ketertiban Menjelang Pemilu:** Warga diminta untuk meningkatkan kewaspadaan dan menjaga keamanan serta ketertiban di Desa Bojongkalong menjelang pemilu tahun 2024. Kerjasama warga sangat diharapkan dalam menciptakan situasi yang aman dan kondusif.
2. **Aktivasi Kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling):** Bhabinkamtibmas mengajak warga masyarakat untuk mengaktifkan kembali Satkamling guna mencegah terjadinya tindak pidana. Peran aktif warga dalam pengawasan lingkungan diharapkan dapat menciptakan rasa aman.
3. **Antisipasi Bencana Akibat Curah Hujan Tinggi:** Mengingat musim hujan, warga diminta untuk melakukan antisipasi terhadap potensi bencana akibat curah hujan tinggi. Kesiapan dan koordinasi antarwarga sangat penting dalam menghadapi potensi bencana.
4. **Sosialisasi Aplikasi Super App Polri:** Bhabinkamtibmas mensosialisasikan aplikasi Super App Polri kepada warga masyarakat. Aplikasi tersebut merupakan upaya Polri dalam memberikan pelayanan dan informasi kepada masyarakat secara efektif dan efisien.
5. **Larangan Penggunaan Knalpot Bising:** Himbauan diberikan kepada warga untuk tidak menggunakan knalpot bising. Tindakan ini untuk menciptakan lingkungan yang tenang dan nyaman bagi seluruh warga.
6. **Pelaporan Kejadian yang Menonjol:** Warga diimbau untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas apabila terjadi kejadian yang menonjol atau meresahkan di lingkungan sekitar. Kerjasama warga sangat diharapkan dalam menciptakan rasa aman dan kondusif.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman dan kondusif. Bhabinkamtibmas menyampaikan informasi dan himbauan secara dialogis guna membangun komunikasi yang baik antara kepolisian dan masyarakat.

Demikian laporan kegiatan ini, diharapkan himbauan dan informasi yang disampaikan dapat diimplementasikan oleh warga masyarakat untuk meningkatkan kewaspadaan dan keamanan bersama.